

HUMAS

Meriah! Bounty Cruise Rayakan World Tourism Day

Ray - DENPASAR.HUMAS.CO.ID

Sep 28, 2022 - 10:50



Penerimaan kenang-kenangan oleh Sandiaga Uno

DENPASAR - Rayakan World Tourism Day di Bounty Cruise, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno mengajak Menteri Perdagangan, Perdagangan, Pariwisata dan Transportasi Fiji Faiyaz Siddiq Koya

merayakan bersama diatas cruise.

Dalam sambutannya mengatakan bahwa dirinya mengirimkan pesan bahwa Indonesia sekarang dipercaya menjadi pemimpin dari kebangkitan pariwisata dunia. Momentum G20 inilah yang dapat digunakan untuk turut mendongkrak kepopuleran Pariwisata Bali kedepan.

Ia juga menambahkan soal isu perubahan iklim (climate change), yang merupakan tantangan yang mesti dicarikan jalan keluar.

"Kita bisa pastikan bahwa G20 ini membawa dampak yang positif kepada masyarakat luas secara khusus berkaitan dengan UMKM, komunitas pariwisata dan ekonomi kreatif," ungkapnya, Selasa (27/9/2022).

Dan juga dalam keterangannya menyebutkan 53% ini bergantung kepada pariwisata. Jadi harusnya sudah mulai memikirkan kembali pariwisata apa yang bisa dibangkitkan pascakrisis Covid-19 yang lalu.

"Saya berharap bila lama kunjungan wisatawan di Bali tentu akan lebih berdampak positif terhadap ekonomi kreatif lokal, terutama berkaitan dengan penciptaan lapangan kerja"

Bali sudah memiliki Tri Hita Karana dan visi Nangun Sat Kerti Loka Bali, ini merupakan sistem yang mendukung untuk pariwisata berkelanjutan apalagi dikatakannya visi Nangun Sat Kerti Loka Bali yang menjadi landasan membangun pariwisata Bali ke depan.

"Indonesia sekarang dipercaya menjadi pemimpin dari kebangkitan pariwisata dunia dalam momentum World Tourism Day. Kebangkitan ini diharapkan dapat mendorong 1,1 juta lapangan kerja baru pada 2022 dan 4,4 di 2024 berbasis pariwisata yang berkualitas pariwisata yang berkelanjutan lingkungan"

"Mari kita gunakan kepercayaan dunia ini untuk bisa berdampak langsung kepada masyarakat lokal dan mencipta 4,4 juta lapangan kerja di tahun 2024," pungkas Sandiaga Uno. (Ray)